



El Vicejefe de Gobierno de la Ciudad a cargo del Ministerio de Justicia y Seguridad, Diego Santilli, visitó Campana y se reunió con el intendente, Sebastián Abella, para coordinar trabajos en materia de seguridad y acentuar el vínculo entre ambos distritos.

La visita de Santilli comenzó al mediodía en el Centro de Monitoreo Central, que amplió la cantidad de cámaras de 260 a 560. Allí, junto a Abella analizaron ideas y propuestas en materia de emergencia y seguridad. “En la ciudad ha habido una sustancial caída del delito. Todo lo que hemos desplegado en términos de más policías en la calle, actitud y compromiso de los hombres y mujeres de la fuerza Las cámaras de seguridad, anillo digital y reconocimiento facial están dando resultado”, explicó Santilli.

La recorrida continuó con la visita a la empresa metalúrgica Jusa y Ávila Argentina, dos empresas PyMES que son proveedoras de empresas multinacionales. Posteriormente, Santilli mantuvo un encuentro con emprendedores locales en la Biblioteca Municipal.

Al finalizar la tarde, el funcionario resaltó la agenda de trabajo compartida al destacar que “intercambiar temas de la seguridad es importante porque el delito no tiene frontera y por eso tenemos que trabajar para llevar soluciones conjuntas a cada uno de nuestros municipios”. A su vez agregó: “Entre otras cosas, me llevo la idea de Alerta Campana, una app que posee botones de alerta para policía, violencia de género y bomberos, que funciona muy bien, especialmente con los comercios”.